

Erfolgsgeschichten

#schaffenwir



© privat

Kreativität

Komplizinnen im Werbegeschäft

Sandra Wild und Katharina Brozek , die Komplizinnen

Katharina Brozek und Sandra Wild gründeten gemeinsam die Werbeagentur „die Komplizinnen“.

Anfang 2019 haben wir uns als „die Komplizinnen“ selbständig gemacht und eine Werbeagentur beim Wiener Westbahnhof gegründet – das „Hauptquartier für Web & Design“. Wir, das sind Katharina Brozek und Sandra Wild. Kennen und schätzen gelernt haben wir uns schon 2011 als Kolleginnen in einer Werbeagentur, wo wir beide zusätzlich bereits nebenberuflich selbständig arbeiteten.

"Wir wollen nicht alles können. Wichtig ist uns, dass wir da, wo unsere Kernkompetenzen liegen, auf höchstem Niveau arbeiten. Ergänzend arbeiten wir mit einem ausgewählten Netzwerk an ExpertInnen zusammen."

Es kam was kommen musste: Kündigung der Anstellungen, die Suche nach einem echt knackigen Firmennamen, Gründung unserer eigenen Agentur und Bezug unseres eigenen kleinen Büros, das wir inzwischen wie ein zweites Zuhause lieben. Unsere Kunden betreuen wir in allen Fragen rund um Web & Design. Sandra ist Grafikerin und entwickelt Logos, Design-Folder oder gestaltet individuelle Entwürfe für Webseiten. Sie kümmert sich um alles, was eine kreative Ader benötigt. Katharina ist der technische Part unserer Zwei-Frauen-Agentur und programmiert Webseiten, Newsletter, Banner oder auch ganz individuelle Lösungen. Alles, was sich über einen Browser aufrufen lässt, ist ihr Ding. Aber wir wollen nicht alles können. Wichtig ist uns, dass wir da, wo unsere Kernkompetenzen liegen, auf höchstem Niveau arbeiten. Ergänzend arbeiten wir mit einem ausgewählten Netzwerk an ExpertInnen zusammen. Ganz nach dem Motto „Alles aus vielen Händen“. #frauinderwirtschaft #schaffenwir #dasistnurderanfang www.komplizinnen.at Bild:

"Miriam Mehlmann"

Online seit 11.12.2019 (Aktualisiert: 21.03.2023)